

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte,

aufgrund besorgniserregender Ereignisse außerhalb unserer Schule und Hinweisen aus dem Kollegium der Luckenberger Schule wende ich mich persönlich an Sie. Es betrifft die Sicherheit Ihrer Kinder.

Sie wissen, dass Sie für den Schulweg Ihrer Kinder verantwortlich sind. Weisen Sie bitte die Kinder noch einmal darauf hin, einen direkten und sicheren Weg zur Schule zu wählen.

Täglich öffnen wir um 07.00 Uhr das Schulgelände, jetzt sind wir für die Sicherheit Ihrer Kinder verantwortlich. Es ist unsere Pflicht, die Anwesenheit Ihrer Kinder zu kontrollieren und gegebenenfalls mit Ihnen abzustimmen.

Im Allgemeinen melden Sie Ihre Kinder per App oder telefonisch ab. Es kommt jedoch vor, dass mit Beginn der 1. Unterrichtsstunde noch nicht alle fehlenden Kinder gemeldet sind und die Lehrkraft nun mit der Suche beginnen muss. Wir sind dazu dienstlich verpflichtet, bei bestehender Notwendigkeit auch um Amtshilfe (Ordnungsamt, Jugendamt, Polizei) zu bitten.

Daher bitte ich Sie um die Beachtung nachfolgender Hinweise:

1. Melden Sie Ihre Kinder bis 07.00 Uhr per CitySchulApp oder telefonisch ab.
2. In Ausnahmefällen ist das auch bis 07.20 auf dem Anrufbeantworter möglich.
3. Ab 07.30 Uhr wird die Lehrkraft der 1. Unterrichtsstunde mit der Suche nach den fehlenden Kindern beginnen. Das führt dann allerdings zu Störungen im Unterrichtsablauf.
4. Nehmen sie schnellstmöglich Kontakt mit uns auf, wenn Sie einen Anruf der Schule bemerken.
5. Stimmen Sie bitte unbedingt regelmäßig Ihre Telefonnummern mit den Klassenleitungen ab, sie müssen tagesaktuell sein.

Wenn die Lehrkräfte Sie nicht erreichen, erfolgt in Abstimmung mit der Schulleitung eine intensive Suche auch unter Hinzuziehung der genannten Behörden.

Ich möchte Sie noch einmal eindringlich um die Einhaltung dieser Regelungen bitten. Niemand kann einen guten Unterricht führen, wenn ein Kind unentschuldigt fehlt und die Sorgen groß sind.

Aufgrund der Kurzfristigkeit werden wir alles noch einmal in einer Eltern- und Schulkonferenz besprechen.

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Nachtigall
Rektor